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О том, на каких принципах должна строиться разрабатываемая Министерством
здравоохранения стратегии лекарственного обеспечения до 2020 года, говорили вчера
на пресс-конференции ведущие российские эксперты. .   «Система лекарственного
обеспечения может быт очень маленькой, и включать 40 лекарств. Но она должна быть
финансово обеспечена. То есть люди должны получать лекарства, которые им
прописаны в рамках этой системы без всякого отсроченного обслуживания и без
очередей», – заявил заведующий Кафедрой педагогики, философии и права
Северо-Западного государственного медицинского университета имени И. И. Мечникова
Святослав Плинский.
Главная же научная проблема в создании системы лекарственного обеспечения –
проблема формуляра, то есть определения, какие лекарства по каким показаниям
граждане могут получать бесплатно, считает профессор кафедры управления и
экономики здравоохранения факультета государственного и муниципального
управления НИУ ВШЭ Василий Власов.
«Для этого нужно, во-первых, чтобы система была научно обоснованной и открытой. И
во-вторых, чтобы всем было понятно, как она работает, – отметил в своем выступлении
В. Власов. – Не достаточно, чтобы министр или президент Академии медицинских наук
назвал, например, 26 болезней. Нужно, чтобы всем было ясно, почему указаны именно
эти 26 заболеваний, а не 27».
Систему лекарственного обеспечения можно реализовать двумя способами. Можно
гарантировать получение бесплатной помощи определенной категории граждан, а
можно защищать людей, больных определенными заболеваниями. «Фактически в
Российской федерации некие зачатки обеих систем», – добавил Святослав Плинский.
При этом он подчеркнул, что система должна обеспечивать одинаковую помощь для
всех граждан на всей территории страны. В настоящее время правительством
предпринимаются такие усилия по выравниванию возможностей для жителей разных
регионов, для чего задействован Федеральный фонд обязательного медицинского
страхования.
Эксперты также отметили, что создать систему лекарственного обеспечения, которая
бы гарантировала получение каждому гражданину всех необходимых лекарств, не
возможно.
«Дать всем все нельзя. Такого не выдерживает бюджет Германии, такого не
выдерживает бюджет Великобритании, такого не выдерживает бюджет Соединенных
Штатов, – сказал С. Плинский. – Любая страна, которая хочет добиться наилучшего
уровня здоровья для своих граждан, вынуждена ограничить распределение лекарств».
Источник: АМИ 

 1 / 1

/index.php?g=comprar-luvox-original-online

